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Hallo zusammen,

lange Zeit ist es mir nie bewusst aufgefallen, bis ich mich auf das Thema Haare in letzter Zeit
geanuer beschäfitge.

Mir ist aufgefallen, das Obdachlose, vor allem Menschen die auf der Straße leben, sehr oft
'volles Haar' haben - und ich dazu oft dachte: Man, die sind ja eklig und fettig.
Dazu gibt es oft noch Obdachlose mit GHEs, aber ich muss sagen, das ich 'Penner', ich muss den
Begriff jetzt mal nehmen, selten mit einer Vollglatze sehe. Generell haben viele auch extrem
langes Haar...Zufall?

Ich möchte euch bitten, euch kurz Gedanken dazu zu machen und möchte von euch wissen,
obn ihr ähnliche Erfahrungen gemacht habt.

Liebe Grüße
- Plaxo -
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